

5 Jahre Städtepartnerschaftsverein Rottenburg am Neckar – Yalova (SPRY)

2020 sind es dann fünf Jahre, dass der Städtepartnerschaftsverein gegründet wurde (25. Februar 2015).

Damals 47 Gründungsmitglieder, heute folgende Zusammensetzung:

31 Einzelpersonen
24 Familienmitgliedschaften
06 korporative Mitglieder (Institutionen, Vereine etc.)

Es ist ein besonderes Anliegen des SPRY die Beziehungen zwischen den beiden Partnerstädten zu befördern und ins öffentliche Bewusstsein zu rufen, auch die gerade in diesen besonderen politischen Zeiten.

Wichtig sind uns die zivilgesellschaftlichen Kontakte und die Begegnungen von Personen und Gruppen aus beiden Städten.

Vor diesem Hintergrund will der Verein auf sein Anliegen mit mehreren Aktivitäten aufmerksam machen.

Ein Teil der Auflage soll auch in Yalova verbreitet werden, allerdings soll er dort „verschenkt“ werden.

Im Zusammenhang mit diesen ehrenamtlich organisierten Veranstaltungen soll ein Fotokalender 2020 Rottenburg – Yalova herausgegeben und zu einem günstigen Preis verbreitet werden;
12 herausragende Motive aus den beiden Städten (auch im Laufe der Jahreszeiten);
Kalendarium sowie erläuternde Texte in türkischer und deutscher Sprache.